

signet®
bewegende Formen



signet-moebel.de

Bewegende Formen - Moving forms

In unserer Manufaktur in Oberfranken fertigen wir seit über 30 Jahren mit Leidenschaft hochwertige Möbel in Handarbeit – Made in Germany. Wir stehen für handwerkliche Präzision, Tradition und herausragende Qualität. Durch die Verbindung von modernster Technik und traditionellem Handwerk schaffen wir zeitlose, langlebige Möbelstücke. Von der ersten Idee bis zur Auslieferung bleibt alles in unseren Händen.

Mit Liebe zum Detail entstehen in unserem Musterbau die Prototypen, während Zuschnitt, Näherei, Polsterei und Schreinerei exzellente Verarbeitung garantieren. Jedes Möbelstück ist Ausdruck von Hingabe und dem Streben nach Perfektion.

In our factory in Upper Franconia, we have been passionately manufacturing high-quality furniture by hand for over 30 years - Made in Germany. We stand for precision craftsmanship, tradition and outstanding quality. By combining the latest technology and traditional craftsmanship, we create timeless, long-lasting pieces of furniture. From the first idea to delivery, everything is in our hands.

The prototypes are created with attention to detail in our sample shop, while cutting, sewing, upholstery and carpentry guarantee excellent workmanship. Every piece of furniture is an expression of dedication and the pursuit of perfection.

signature[®]
bewegende Formen



Giro

Das Sofa Giro bietet eine raffinierte Funktion: Mit einer sanften Drehbewegung lässt sich das Sitzelement nach innen schwenken, wodurch eine großzügige Relaxfläche entsteht – ideal für entspannte Stunden voller Komfort und Behaglichkeit.

*Abb.: Sofa Giro Generoso, Außenmaß B 280 x T 232 cm,
Hocker Giro, B 124 x T 84 cm.*

The Giro sofa offers a sophisticated function: with a gentle twisting movement, the seat element can be swivelled inwards, creating a generous relaxation area – ideal for relaxing hours full of comfort and coziness.

*Fig.: Sofa Giro Generoso, external dimensions W 280 x D 232 cm,
Stool Giro, W 124 x D 84 cm.*





*Abb.: Sofa Giro Generoso,
Außenmaße 280 x 232 cm,
Liege Samba mit Tischbasis, B 76 x T 205 cm,
Beistelltisch Vince mit Stauraum,
B 30 x T 30 cm.*

*Fig.: Sofa Giro Generoso,
External dimensions 280 x 232 cm,
Samba lounge with table base,
W 76 x D 205 cm,
Vince side table with storage space,
W 30 x D 30 cm.*

Giro



Das Modell Giro überzeugt mit Vielseitigkeit: Neben der Drehfunktion gibt es Sofa-Elemente in verschiedenen Größen und drei wählbare Armlehnen. Das filigrane Fußgestell verleiht auch großen Ausführungen Eleganz, während festgepolsterte Lehnen und weiche Kissen einen harmonischen Kontrast aus Komfort und Stil bieten.

*Abb.: **Sofa Giro Kompakt**, Außenmaß B 240 x T 232 cm, **Sessel Jester**, drehbar, mit Wippfunktion, B 79 x T 87/103 cm und **passender Hocker**, B 57 x T 45 cm, **Hocker Bono** B 61 x T 61 cm.*

The Giro model impresses with its versatility: In addition to the swivel function, there are sofa elements in different sizes and three selectable armrests. The filigree base frame gives even large versions elegance, while firmly padded backrests and soft cushions offer a harmonious contrast of comfort and style.

*Fig.: **Giro Kompakt sofa**, external dimensions W 240 x D 232 cm, **Jester armchair** and **matching stool**, W 57 x D 45 cm, swivel, with rocking function, W 79 x D 87/103 cm, **Bono stool** W 61 x D 61 cm.*





Giro

Giro in der Ausführung mit feststehendem Chaiselongue-Element und einer Armlehne, veredelt durch eine komfortable Kissenauflage – ideal für ein erholsames und entspanntes Nickerchen zwischendurch.

Abb.: Ecksofa Giro, Außenmaße B 246 x T 188 cm, Hocker Giro, B 84 x T 84 cm.

Giro in the version with a fixed chaise longue element and an armrest, refined by a comfortable cushion cover - ideal for a restful and relaxed nap in between.

Fig.: Corner sofa Giro, external dimensions W 246 x D 188 cm, stool Giro, W 84 x D 84 cm.



Chimba

Durch Drehen und Kippen verwandeln sich die Außenelemente von Sofa Chimba mühelos in entspannte Fußhoch-Positionen. Flexibilität und Anpassungsfähigkeit sind heute entscheidend. Chimba ist die perfekte Wahl: ideal für große und kleine Räume, als Einzelsofa, Chaiselongue oder großzügige Sitzgruppe – perfekt zum Relaxen, Lesen und Entspannen.

Abb. S. 13: Sofa Chimba, max. Außenmaße B 321 x T 321 cm, Sessel Gin, B 69 x T 89/104 cm, Satteltisch Coby, B 60 x T 60 cm, B 110 x T 50 cm.

By rotating and tilting, the outer elements of Sofa Chimba effortlessly transform into relaxed foot-up positions. Flexibility and adaptability are crucial today. CHIMBA is the perfect choice: ideal for large and small rooms, as a single sofa, chaise longue or spacious seating area - perfect for relaxing and reading.

Fig. p. 13: Sofa Chimba, max. external dimensions W 321 x D 321 cm, Armchair Gin, W 69 x D 89/104 cm, Table Coby, W 60 x D 60 cm, W 110 x D 50 cm.





Good Life



Eigene Entscheidungen treffen und selbst gestalten: Das GOOD LIFE-System bietet vielseitige Kombinationsmöglichkeiten für ein individuelles Möbelstück.

Der Online-Konfigurator hilft bei der Planung.

*Abb.: **Sofa Good Life**, Außenmaß B 296 x T 186 cm,
Hocker Middle Bob, Ø 65 cm, **Tisch Wood Box**, B 50 x T 50 cm.*

Make your own decisions and design yourself: The GOOD LIFE-system offers versatile combination options for an individual piece of furniture.

The online configurator helps with the planning.

*Fig.: **Good Life sofa**, external dimensions W 296 x D 186 cm,
Middle Bob stool, Ø 65 cm, **Wood Box table**, W 50 x D 50 cm.*



Unser Good Life-System wird durch neue Armlehnen bereichert. Our Good Life system is enriched with new armrests.



Das vielseitige und durchdachte GOOD LIFE-System bietet eine beeindruckende Auswahl an Grundmodulen, Open-End-Elementen, Schlafsofas und Chaiselongues mit integrierten Bettkästen. Unterschiedliche Armlehnen, zahlreiche Kissenvarianten, diverse Fußausführungen sowie feste oder verstellbare Kopfstützen ermöglichen es Ihnen, Ihr Möbelstück bis ins Detail zu personalisieren. Good Life ist in verschiedenen Polsterungen erhältlich, um individuelle Komfortwünsche zu erfüllen. Der **Online-Konfigurator** unterstützt Sie bei der Planung Ihres Good Life Möbels.

The versatile and well-thought-out GOOD LIFE system offers an impressive selection of basic modules, open-end elements, sofa beds and chaise longues with integrated bed boxes. Different armrests, numerous cushion variants, various foot designs and fixed or adjustable headrests allow you to personalize your piece of furniture down to the last detail. Good Life is available in various upholstery to meet individual comfort requirements. The **online configurator** supports you in planning your Good Life furniture.



Messina

Modell Messina vereint zeitgenössische Klarheit mit einladender Behaglichkeit. Das raffinierte Design mit Dreh- und Klappenelementen ermöglicht eine flexible Umgestaltung: Mit wenigen Handgriffen wird die Sofa-Eckformation zur luxuriösen Chilloase. Klassische Sitzplätze verwandeln sich in gemütliche Longchairs, die zu entspannten Stunden einladen. Genießen Sie Eleganz und Komfort für ein Wohnerlebnis ohne Kompromisse.

Abb.: Messina mit Chaiselongue, max. Außenmaße B 298 x T 229 cm, Tisch Coby, B 110 x T 50 cm, Beistelltisch Vince, B 30 x T 30 cm, Sessel Damian, B 82 x T 92 cm.

The Messina model combines contemporary clarity with inviting comfort. The sophisticated design with rotating and folding elements allows for flexible reconfiguration: in just a few simple steps, the corner sofa formation becomes a luxurious chill-out oasis. Classic seats transform into comfortable long chairs that invite you to spend relaxing hours. Enjoy elegance and comfort for a living experience without compromise.

Fig.: Messina with chaise longue, max. external dimensions W 298 x D 229 cm, table Coby, W 110 x D 50 cm, side table Vince, W 30 x D 30 cm, armchair Damian, W 82 x D 92 cm.





Messina

Das 2-Sitzer-Sofa Messina lässt sich schnell in einen doppelten Longchair verwandeln – ideal zum Entspannen. Unser Sessel Messina mit integriertem Tisch wird mühelos vom archaischen Sessel zum bequemen Longchair. Form und Funktion vereint für stilvollen Komfort.

Abb. S. 25: 2-Sitzer Messina, max. Außenmaß B 248 x T 217 cm, Sessel Messina mit Tisch, max. Außenmaß B 124 x T 217 cm, Tisch Coby, B 110 x T 50 cm.



Sofa 2-seater Messina quickly transforms into a double long chair, ideal for relaxing. Messina armchair with integrated table effortlessly transforms from an archaic armchair into a comfortable long chair. Form and function combined for stylish comfort.

Fig. p. 25: 2-seater Messina, max. external dimensions W 248 x D 217 cm, Armchair Messina with table, max. external dimensions W 124 x D 217 cm, Table Coby, W 110 x D 50 cm.





Messina

by

signature[®]
bewegende Formen



Orlando

Das Sofa Orlando vereint zeitlose Moderne mit einer luxuriösen Polsterung und lädt zum Wohlfühlen ein. Mit wenigen Handgriffen lässt es sich in ein bequemes Bett verwandeln, das erholsamen Schlafkomfort bietet. Das Chaiselongue-Element besticht zudem durch großzügigen Stauraum.

Abb. S. 31: Orlando Schlafsofa 160 mit Chaiselongue XL, Außenmaß B 301 x T 178 cm. Beistelltische Linea, B 35 x T 35 cm, Hocker Bono, B 61 x T 61 cm, Liege Samba mit Drehtellerfuß, B 76 x T 205 cm.

The Orlando sofa combines timeless modernity with luxurious upholstery and invites you to relax. In just a few simple steps, it can be transformed into a comfortable bed that offers restful sleeping comfort. The chaise longue element also impresses with its generous storage space.

Fig. p. 31: Orlando sofa bed 160 with chaise longue XL, external dimensions W 301 x D 178 cm. Side tables Linea, W 35 x D 35 cm, Bono stool, W 61 x D 61 cm, Samba lounger with rotating base, W 76 x D 205 cm.







Isla

Das ISLA-System bietet unzählige Gestaltungsmöglichkeiten: verschiedene Korpus- und Armteilausführungen, attraktive Füße, clevere Funktionen, vielfältiges Zubehör und eine nahezu grenzenlose Farbpalette. So entstehen individuelle Wohninseln und Wohlfühlorte, die sie nie wieder verlassen möchten.

Der Online-Konfigurator hilft bei der Planung.

Abb. S. 35: Isla aus Elementen und XXL-Chaiselongue, max. Außenmaß B 446 x T 261 cm. Hocker Big Jack, Maß Ø 94 cm.

The ISLA system offers countless design options: different body and armrest designs, attractive feet, clever functions, a wide range of accessories and an almost limitless range of colors. This creates individual living islands and feel-good places that you never want to leave.

The online configurator helps with planning.

Fig. p. 35: Isla made of elements and XXL chaise longue, max. external dimensions W 446 x D 261 cm. Big Jack stool, size Ø 94 cm.



Ansicht: Erstellt am Online-Konfigurator



zum Online-Konfigurator



Konfigurieren Sie Ihr Good Life- oder Isla Möbel.

Configure your Good Life or Isla furniture.



QR-Code scannen und den Konfigurator erleben. Scan the QR code and experience the configurator.

Bauen Sie Ihr Wunsch-Sofa aus verschiedenen Elementen oder lassen Sie sich von einem unserer Planungsbeispiele inspirieren.

Gehen Sie über signet-moebel.de oder den obenstehenden QR-Code auf unsere Webseite und setzen Sie durch klicken auf die gewünschten Elemente Ihr Traumsofa zusammen.

Wählen Sie Armelemente, Gestelle oder Füße, Materialien und Größen aus. Schritt für Schritt werden Sie durch die Wahlmöglichkeiten geführt und es entsteht vor Ihren Augen eine 3D-Version Ihres Sofas.

Sehen und fühlen Sie: Unsere Bezugstoffe finden Sie im Fachhandel.

Build your dream sofa from different elements or be inspired by one of our planning examples.

Go to signet-moebel.de or the QR code above on our website and put together your dream sofa by clicking on the desired elements.

Select arm elements, frames or feet, materials and sizes. You will be guided through the options step by step and a 3D version of your sofa will appear before your eyes.

See and feel: You can find our upholstery fabrics in specialist shops.



Willkommen bei unserer Typenübersicht: Für nähere Informationen, Auflistung der verschiedenen Elemente und Größen, und vielem mehr, scannen Sie bitte den jeweiligen QR-Code.

Giro

Durch Drehfunktion wird aus der Ecklösung eine Relaxfläche für gemütliche Stunden.

The rotating function turns the corner solution into a relay area for cozy hours.



Giro Generoso
B 280 x T 232 cm



Scannen und Typenübersicht entdecken.
Scan and discover the type overview.

Chimba

Ausnahmsweise mal kein Schlafsofa, sondern die perfekte Ruhezone für Ihr Wohnzimmer.

For once, not a sofa bed, but the perfect relaxation area for your living room.



Gruppe Group
B 269 x T 192 cm



Scannen und Typenübersicht entdecken.
Scan and discover the type overview.

Good Life

Vielfältige Optionen: Rückenkissen und Fußvarianten zur Auswahl. Unser Konfigurator erleichtert die Entscheidung.

A wide range of options: back cushions and foot variants to choose from. Our configurator makes the decision easier.



**Schlafsofa 136
Chaiselongue 136
Sofa bed 136
Chaise longue 136**
B 278 - T 162 cm
LF: ca. 210 x 138 cm



Scannen und Typenübersicht entdecken.
Scan and discover the type overview.

Welcome to our type overview: For more information, a list of the different elements and sizes, and much more, please scan the respective QR code.

Messina

Ob Sofa, Longchair oder die gemütliche Liegefläche für entspannte Stunden - durch raffinierte Dreh- und Klappenelemente passt sich das Sofa unkompliziert Ihren Bedürfnissen an.

Whether it's a sofa, a long chair or a comfortable lounge for relaxing hours - the sofa can be easily adapted to your needs thanks to sophisticated rotating and folding elements.



**2-Sitzer Sofa
2-seater sofa**
B 248 x T 217 cm
LF: ca. 217 x 156 cm



Scannen und Typenübersicht entdecken.
Scan and discover the type overview.

Orlando

Der patentierte Funktionsbeschlag mit Gasdrucksystem macht den Umbau zum Bett spielend leicht.

The patented functional fitting with gas pressure system makes converting it into a bed child's play.



**Schlafsofa 160
Sofa bed 160**
B ca. 206 cm
LF: ca. 158 x 206 cm



Scannen und Typenübersicht entdecken.
Scan and discover the type overview.

Isla

Elemente ohne Ende. Dazu verschiedene Armlehnen und Fußausführungen. Mit unserem Konfigurator wird jede Entscheidung ein wenig einfacher.

Endless elements. Plus different armrests and foot designs. Even if it's fun to lose track - with our configurator every decision becomes a little easier.



**Schlafsofa 200
Sofa bed 200**
B: ca. 220 – 272 cm
LF: ca. 200 x 141 cm



Scannen und Typenübersicht entdecken.
Scan and discover the type overview.

IMPRESSUM

Herausgeber: Signet Wohnmöbel GmbH
Bayernstraße 9, 96272 Hochstadt am Main
Tel. 09574 / 654 70 - 0
info@signet-moebel.de, www.signet-moebel.de
www.signet-betten.de

Die Angaben in diesem Katalog sind gültig zur Zeit der Drucklegung.
Änderungen des Angebotes sowie Irrtum sind vorbehalten.
Farbabweichungen sind drucktechnisch bedingt möglich.
Alle Maße sind ca. Maße gemessen an den äußeren Punkten.

The information in this catalogue is valid at the time of printing.
We reserve the right to make changes to the offer and errors.
Colour deviations are possible due to printing technology.
All dimensions are approximate. Measured at the outer points.

© 2024 by Signet Wohnmöbel GmbH

signet[®]
bewegende Formen



signet-moebel.de

